
An die Medien
der Stadt Bern
(mit der Bitte um Ver-
öffentlichung)

Bern, 03. Februar 2020

Volkstimmungen vom 09. Februar 2020

Gaswerkareal: Ja zum Grundstückerwerb

Nein zum Ausführungskredit für die Gesamtsanierung der Monbijoustrasse

Die Schweizer Demokraten (SD) der Stadt Bern empfehlen den Erwerb des Grundstücks Gaswerkareal zur Annahme. Dabei ist der Standort für eine vielseitige Neuentwicklung durchaus geeignet, zumal keine Einzonungen vorgenommen werden müssen. Aufgrund der Schadstoffbelastung eignet sich das Areal eher nicht zur Schaffung eines Naherholungsgebietes. Zudem erachten es die SD als wichtig, dass lediglich Mietwohnungen entstehen. Mit der Bereitstellung von mehrheitlich preisgünstigem Wohnraum erfüllt die Stadt Bern ihre soziale Aufgabe zugunsten finanziell schwacher Schweizer Bürger.

Den Ausführungskredit für die Gesamtsanierung der Monbijoustrasse lehnen die Schweizer Demokraten (SD) ab. Dabei hätte man die notwendigen unbestrittenen Sanierungen der Gleisanlage sowie diverser Leitungen dem Stimmvolk separat zur Abstimmung vorlegen müssen. Das vorliegende Projekt sieht jedoch das teilweise ersatzlose Fällen von Bäumen vor, was nicht im Geringsten nachhaltig ist. Vergleichbare Massnahmen sollen gemäss dem Gemeinderat auch bei anderen öV-Haltestellen durchgeführt werden, sodass möglichst frühzeitige Opposition nottut.

Zur Überbauungsordnung Untermattweg 8 beschliessen die SD Stimmfreigabe. Einerseits entsteht eine Freizeit- und Spielfläche, was durchaus nachhaltig ist. Andererseits wird die für das Bauprojekt zulässige Anzahl Parkplätze eingeschränkt. Bei einem gewerblich genutzten Gebäude erscheint dies wenig sinnvoll. Der Sanierung und Erweiterung der Volksschule Bethlehemacker stimmen die SD vorbehaltlos zu.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZER DEMOKRATEN (SD)
Stadtsektion Bern

Adrian Pulver, Präsident